



Distrito Ciudad Jardín

CIUDAD JARDÍN REÚNE A TODO TEJIDO ASOCIATIVO DEL DISTRITO EL PRÓXIMO 5 DE NOVIEMBRE

Una actividad que se enmarca dentro del Proyecto “impulsa y Funciona” subvencionado por la Junta distrito e impulsado por la Asociación de Vecinos Mangas Verdes

01/11/2021.- El concejal del Distrito Nº 3 de Ciudad Jardín, Avelino Barrionuevo acompañado por representantes de la Asociación de Vecinos Mangas Verdes, Antonio Martos y Patricia Sanson, así como de la Asociación Cultural de Mujeres Jazmín, Ana Martos y Rocio Capilla han presentado esta mañana en rueda de prensa la actividad ‘Ciudad Jardín Hacia delante’.

Se trata de una encuentro del tejido asociativo del distrito que se va a celebra el próximo viernes 5 de noviembre en el Jardín Botánico de la Concepción. Esta actividad se enmarca dentro del proyecto “Impulsa y Funciona 2021’ subvencionado por la Junta de Distrito Nº3 de Ciudad Jardín y promovido e impulsado por la Asociación de Vecinos de Mangas Verdes y que cuenta con la colaboración de la Asociación Cultural de Mujeres Jazmín.

Este encuentro se lleva celebrando desde hace más de 25 años con la participación de las distintas entidades que desarrollan su trabajo en el distrito y para los vecinos del mismo. El objetivo es el de estrechar los lazos entre las distintas asociaciones, fomentar la colaboración mutua entre asociaciones, además de establecer una red de apoyo entre las entidades y realizar actividades conjuntas, siempre en beneficio de la comunidad de vecinos y vecinas que viven en el distrito.

Este evento se ha diseñado como punto de encuentro, un espacio colaborativo, donde las asociaciones puedan dar voz a sus actividades y exponer y compartir los problemas que afrontar, así como compartir inquietudes y motivaciones que afectan y son de interés de los vecinos de Ciudad Jardín.

Cada año se celebra en un punto diferente de la provincia de Málaga, buscando también la convivencia entre las asociaciones e intentando crear vínculos entre ellas, se han realizado encuentros en Mollina, Archidona, Río Gordo, Antequera. Este año, debido a las medidas restrictivas y sanitarias que pueden llegar a crearse en los distintos municipios, el encuentro se realizará en el Jardín Botánico-Histórico la Concepción, a partir de las 10:00 horas.